
FAQ

E’ possibile strappare un alleato ad una delle coalizioni?
Sì tranne la Francia, la Spagna, la Baviera per i lealisti di Filippo V e l’Austria, le Province Basse,
l’Inghilterra con Hannover per l’alleanza. Per quanto riguarda l’Impero, se i giocatori si mettono
d’accordo in tal senso, gli elettorati che sostengono l’alleanza potrebbero essere indotti ad abbando-
narla per passare all’altro schieramento. La Savoia, indipendentemente dall’uscita della carta strate-
gica che ne prevede il tradimento, può essere anch’essa indotta a passare con l’alleanza. Oggetto di
trattative sono sempre la Prussia e le città-stato indipendenti.

Per conquistare uno Stato si devono prendere tutte le città?
No, basta la sola capitale.

Se si conquista uno Stato o una città, cosa succede alle brigate che provengono da essi?
Vengono automaticamente sciolte.

E’ possibile riconquistare uno Stato di una delle due coalizioni?
No perché viene indotto a firmare un trattato di pace che, di fatto, lo fa uscire dalla coalizione e,
quindi, dal gioco.

I punti rendita possono essere trasferiti da uno Stato ad un altro della stessa coalizione?
No, in nessun caso.

Si devono pagare i costi militari delle brigate di riserva?
No, solo delle armate costituite e operanti sulla plancia di gioco.

Si può costituire un’armata con brigate di più Stati della stessa coalizione?
Sì, il giocatore deve indicare a quale Stato imputare i costi dell’armata.

E’ possibile costituire una o più armate con le riserve?
Sì, ma, se si perdono molte brigate, si rischia di rimanere con organici ridotti.

Da quale caserma partono le riserve dell’esercito inglese ?
Da quella di Hannover con le brigate con la bandiera dell’Elettorato.

Un generale destituito, può essere reintegrato?
Sì, ma deve passare almeno un anno (due turni) e si deve tirare un dado D4 per stabilire se può es-
sere rimesso in servizio e a che condizioni.

Se non ci sono più caselle disponibili sulla plancia rendita, quelli in più come vanno indicati?
Se ne prende nota a parte

E’ obbligatorio effettuare tutte le azioni?
Tranne il pagamento delle rendite, quello delle armate e dei comandanti e la lettura della carta stra-
tegcia, tutte le altre azioni sono facoltative.

E’ obbligatorio sfruttare tutte le opportunità a disposizione di una carta strategica?
No.


